
Compte rendu du conseil d'école du 24 juin 2024
Présents :  Enseignants :  Mme  Vandroux  (PS-MS),  Mme  Bécoulet  (GS-CP),  Mme  Wioland  (CP-CE1),  Mme 
Boulier (CE2-CM1),   M. Dornier (CM1-CM2, directeur 1/4), Parents d’élèves : Mme  Aubert, Mme Bossu,, Mme 
Delagrange, M. Drossard, Mme Gaurois, Mme Verdot,  Mme Vonin, DDEN : Mme Bonfils, Mairies : M. Barrand 
(Luxiol), Mme Bourny (Vergranne), M. Lab (CCDB),
Excusées : Mme Baïri (DSDEN),  Mme André (ATSEM),  M. Guillaume (Voillans), Mme Tissot (CM1-CM2, 1/4),  
M. Kolb (DDEN)
Invitées : Mme Pey (ATSEM), Mme Pernot (Directrice des Fauvettes), 

Consultable en ligne, avec des liens hypertextes, sur le site de l'école : prim-autechaux.ac-besancon.fr

1) Point sur les effectifs
Répartition
par niveau 

23/24

Répartition
par niveau

24/25

Proposition de répartition 
par classe

CYCLE I 38 CYCLE I 36

PS 13 PS 12 PS/MS 12/12 24

MS 13 MS 12 GS/CP  12/10 22

GS 12 GS 12

CYCLE II 48 CYCLE II 43

CP 18 CP 16

CE1 12 CE1 16 CP/CE1 – 5/17 22

CE2 18 CE2 14

CYCLE III 35 CYCLE III 33

CM1 16 CM1 17 CE2/CM1 – 14/10 24

CM2 18 CM2 17 CM1/CM2 - 7/17 24

Total 120 Total 116 5 classes 116

Les effectifs sont en hausse, par rapport aux prévisions, avec l’arrivée de 2 familles et de leurs 5 enfants.
La présence de Mme André, ATSEM à mi-temps sur la classe de GS-CP, est garantie par la CCDB qui a  
changé son mode de calcul suite à notre demande.
Mme  Marc,  ATSEM  « volante »,  qui  venait  parfois  le  lundi  après-midi,  quand  elle  n’avait  pas  de 
remplacement à faire, sera rattachée à la nouvelle maternelle de Mi-Cour.
Les répartitions des CP et des CM1 seront faites sur critères pédagogiques de manière à constituer des 
groupes  équilibrés  en  terme  de  comportements  et  de  besoins.  Les  demandes  formulées  par  certains 
parents seront prises en compte, dans la mesure du possible.

2) Suivi des achats et travaux
Maternelle : Mme Vandroux rappelle que la deuxième partie de la commande de matériel de sport qu’elle 
avait  faite  l’an  dernier  devait  être  honorée  pour  l’année  2024/2025  (matelas  DIMA).  Elle  signale 
également que la porte de la cabane à vélo est endommagée.

Élémentaire : Pas de demande particulière d’achats ou de travaux cette année en élémentaire.

Comme les autres années, nous entreposerons le matériel à emporter à la déchetterie dans la salle des 
maîtres et nous remercions par avance la CCDB de bien vouloir le débarrasser pour la rentrée.
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3) Bilan et projets d’actions éducatives
PS-MS-GS-CP : 
- 10 juin, Bouclans, spectacle proposé par les Artistes à la Campagne, peut-être le dernier, bien apprécié  
par les élèves qui ont été félicités par les organisateurs pour leur comportement.
PS-MS-GS : 
- 20 juin, Labergement Sainte Marie, visite de Maison de la Réserve avec ateliers de découvertes. Très 
adaptée pour les PS-MS, un peu longue pour les GS qui ont fait le tour du lac avec peu de matériel.
CP-CE1 : 
la classe a gagné le concours Watty et a reçu des jeux de société et des livres en récompense.
GS/CP-CM1/CM2 : 
- du 24 juin au 1er juillet : « Aisance aquatique » pour les petits et « Savoir Nager en sécurité » pour les 
plus  grands.  Les  transports  et  l’encadrement  par  les  MNS  sont  pris  en  charge  par  la  CCDB.  Les  
enseignants remercient les parents qui ont bien voulu passer un agrément pour accompagner les élèves de 
GS/CP pendant les séances.
CE2-CM1-CM2 : 
- 14 juin, Brussey, Maison de la nature, journée de rencontre et de restitution des « classes d’eau ». Les 
élèves avaient préparé une exposition avec des panneaux et des maquettes qui seront visibles le 2 juillet.
CP-CE1-CE1-CM1-CM2 : 
- du 17 au 21 juin, « classe de mer » à Saint Pair sur Mer. Ce sont finalement 75 élèves sur 80 qui ont pu 
y participer. Un centre très confortable et une météo favorable et des élèves qui se sont relativement bien 
comportés ont rendu ce séjour inoubliable ! Des problèmes de communication avec les SMS sur le site 
« On donne des Nouvelles » qui n’ont pas été publiés ont un peu inquiété les parents. Il faudra être plus 
vigilent pour les prochaines fois.
CM2 : 
2 mai , visite du collège R. Cassin à Baume les Dames, avec un Escape Game avec les 6èmes.
Toutes les classes : 
-  25  juin,  Baume les  Dames,  passage  de  la  flamme olympique.  Chaque  classe  découvrira  4  sports 
différents  dans  des  ateliers  proposés  et  encadrés  par  les  clubs  de  Baume.  Les  enfants  défileront  et  
danseront avec plus de 1000 élèves de la région dans cette journée organisée par l’USEP et M. Maire,  
conseiller pédagogique, en collaboration avec la Mairie et le Département du Doubs.
-  2 juillet, 18h, petit spectacle de fin d’année : chants et expositions des travaux des élèves, suivi d’un 
repas organisé par l’APE.

4) pHARe  : Bilan et perspectives en 2024-2025  
Les enseignants trouvent que le climat scolaire s’est dégradé cette année. Ils rappellent que les enfants ne 
doivent pas entendre de propos qui dévaloriseraient leurs camarades ou leurs enseignants pour qu’ils 
puissent vivre et travailler en confiance à l’école. 
Le dialogue reste la meilleure manière d’éviter les tensions et les malentendus.

5) Questions diverses

Les règles de circulation ont été rappelées aux familles mais celles-ci  ne sont pas encore totalement  
respectées. Un rappel sera fait à la rentrée prochaine pour plus de sécurité.

Le Président : La secrétaire de séance :

David Dornier Virginie Wioland


